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Assunto:UnidadeLocaldeSaúde(ULS)daGuardae ACESdeoutros
distritos .
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h- L~Exm. Q Sr. Presidente da Assembleia da República

A políticade implantaçãode UnidadesLocaisde Saúdeseráeficazsefor orientadaparauma
correctagestãode recursose nãoparaa contençãodedespesasconcentrandoabusivamente
serviçose desprotegendoaspopulações.

Poroutroladoé indispensávelqueassoluçõesorganizativassejamcoerentesentresideformaa
nãoseremelasmesmasgeradorasdeconflitose ineficiências.

No caso do distritoda Guardaestasquestõestêm uma premênciaacrescida,dadasas
característicasdo distrito,as necessidadesde saúde das populaçõese o sistemático
desinvestimentoa que o ServiçoNacionalde Saúdetem estadosujeitopela políticade
sucessivosgovernos.

A criaçãoda ULSda Guardaenquadra-senestaspreocupações.Defacto,paraalémde nãoser
visívela vontadede dotaras váriasunidadesde saúdedo distritodos meiosindispensáveispara
acorreràs populações,antesse apostandonumapolíticade encerramentose concentraçãocom
objectivoseconomicistas,constituimotivode estranhezaque não hajacorrespondênciaentreo

universoda ULSdaGuardae o dosAGESquecomelase relacionam.

Na realidade,e apesarde a ULSda Guardaabrangertodosos centrosde saúdedo distrito,para

além dos seus dois hospitais, dois daqueles centros de saúde - Vila Nova de Foz Gôa e Aguiar

da Beira- estão integradosem AGEScom sedefora do distritoe consequentementeda ULS.
Estefactonãoé certamentefavorecedorde umacorrectaarticulaçãoentreos váriosserviços.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através de V.

Expeça-se

Publique-se
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PCP~ ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Exa., à Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

- Como se justifica que dois centros de saúde integrados na ULS da Guarda estejam por

sua vez integrados em ACES com sede fora do distrito?

-Como se processa a gestão integrada da ULS com estes dois centros de saúde?

Paláciode S. Bento, 15 de Junho de 2009

Bernardino Soares

Deputado


